



La question mérite d'être posée au détour de l'affaire Pad-Bolloré qui a connu un rebondissement la semaine dernière à la Cour commune de Justice et d'Arbitrage d'Abidjan (Ccja). Que ce soit au commencement de ce feuilleton judiciaire au Cameroun, qu'à Abidjan, la posture du ministre d'Etat, ministre de la Justice, garde des Sceaux, Laurent Easo, est questionnable.

L'homme d'affaires français, Vincent Bolloré, ne peut que se frotter les mains de bénéficier ainsi des égards de la chancellerie en attendant un retour d'ascenseur le moment venu. Evitez surtout de suivre notre regard. Dans son dossier de la semaine, votre journal vous plonge dans les non-dits de l'affaire Pad - Bolloré. Explosif !

LIRE SUR CE DOSIER DU JOURNAL **LA NOUVELLE** :

- [Succession de Paul Biya : Et si ça se jouait au Pad... ?](#)
- [Cameroun - Terminal à conteneurs : Comment Bolloré a été évincé](#)
- [Affaire PAD : Les hommes-clés](#)
- [CCJA: Bolloré a mordu la poussière](#)
- [RTC : Des débuts en fanfare](#)